

Piden fusión de bono de seguridad ciudadana a sueldo

Policías se repliegan por nivelación salarial

• Centenares de efectivos de bajo rango ocuparon dos cuarteles en ciudades de La Paz y Cochabamba. El Gobierno considera "injusta" la protesta y replicó que por ahora no es posible atender las demandas.

Centenares de policías de bajo rango se repliegaron ayer y ocuparon dos unidades en las ciudades de La Paz y Cochabamba para reclamar una nivelación salarial. Las protestas se sumaron también en Santa Cruz de la Sierra, Sucre, Oruro, Trinidad, Cobija y Tarija; entretanto, el Gobierno considera "injusta" la protesta y replicó que por ahora no es posible atender esas demandas. Los uniformados exigen que el bono de

seguridad ciudadana de Bs 400 sea fusionado al salario básico del sector. El ministro de Gobierno, Carlos Romero, tildó de "medida injusta" la presión de los policías y dijo que está dispuesto a reunirse con los agentes, pero no bajo amenazas, ni movilizaciones. En ambas ciudades, los policías ocuparon los cuarteles de la Unidad Táctica de Operaciones Policiales (UTOP). Los amotinados usaron gases lacrimógenos contra el

comandante departamental de La Paz, coronel Edward Barrientos, quien se había acercado al lugar para intentar dialogar con ellos. En Cochabamba, los policías se declararon "en huelga de brazos caídos" y ocuparon el cuartel, mientras que una decena de esposas de los agentes inició una huelga de hambre en las puertas de ese edificio.

Inf. Pág. 8, 1er. Cuerpo



ANTE EL INCUMPLIMIENTO DE ACUERDOS DE MEJORAS SALARIALES DE PARTE DEL GOBIERNO, EFECTIVOS POLICIALES RADICALIZAN MEDIDAS DE PRESIÓN.

Partidos presentan hoy programas de gobierno al TSE

Dando cumplimiento a las disposiciones del Tribunal Supremo Electoral, los partidos políticos deberán presentar hasta la medianoche de hoy los programas de gobierno reformulados y actualizados de las organizaciones políticas que participarán en las elecciones del 12 de octubre de este año.

El vocal del Órgano Electoral, Ramiro Paredes, aclaró que es solo la presentación de la carta notariada y no así la lista de los candidatos, cuyo plazo fenecerá el 14 de julio hasta la medianoche.

Inf. Pág. 5, 1er. Cuerpo

Crece propuesta de impuesto a grandes productores de coca

La propuesta de incorporar a grandes productores de la hoja de coca al sistema tributario va en aumento en la sociedad civil. Candidatos presidenciales, expertos internacionales, directivos empresariales y un diputado, al igual que el Servicio de Impuestos Nacionales (SIN), sostienen que las personas que comercializan este producto en grandes volúmenes deben pagar impuestos al fisco y facturar por la actividad que realizan.

El presidente de la Cámara Nacional de Comercio, Fernando Cáceres, indicó que todos deben pagar sus impuestos porque genera malestar cuando se observa que el vecino no tributa.

Inf. Pág. 2, 3er. Cuerpo



Principales goleadores del Mundial 2014

LOS CUARTOS DE FINAL DEL MUNDIAL DE BRASIL 2014 SE CONVERTIRÁN EN EL GRAN ATRACTIVO Y LO QUE SUCEDE EN LA TABLA DE GOLEADORES ES VISTA TAMBIÉN CON MUCHA EXPECTATIVA. JAMES RODRÍGUEZ ENCABEZA LA LISTA DE GOLEADORES DEL MUNDIAL CON CINCO TANTOS. LE SIGUEN LA ESTELA NEYMAR, MESSI Y MÜLLER, TODOS CON CUATRO DIANAS. EL DELANTERO COLOMBIANO COMPETIRÁ CON ELLOS PARA CONSEGUIR LA BOTA DE ORO, GALARDÓN QUE CADA MUNDIAL RECONOCE AL MÁXIMO

GOLEADOR DEL CAMPEONATO. EL COLOMBIANO TAMBIÉN OPTA AL BALÓN DE ORO, PREMIO QUE DISTINGUE AL MEJOR JUGADOR DEL TORNEO DESDE EL MUNDIAL DE ESPAÑA 1982 (EL GANADOR FUE PAOLO ROSSI).

JAMES ES CONSIDERADO LA SENSACIÓN DEL MUNDIAL, POR ÉL YA PAGÓ 45 MILLONES EL MÓNACO. DE LOS CUATRO ENCUENTROS, JAMES HA SIDO NOMBRADO 'MEJOR JUGADOR DEL PARTIDO' EN DOS OCASIONES. NEYMAR TAMBIÉN EN DOS Y MESSI, EN CUATRO.

Aeropuerto de El Alto

Avión militar sufre percance al aterrizar

Al promediar las 11.15 horas de ayer un avión militar Hércules de la Fuerza Aérea Boliviana (FAB), que provenía de la ciudad de Santa Cruz de la Sierra, sufrió un percance cuando se le rompió el tren de aterrizaje en el momento de su llegada al aeropuerto internacional de El Alto.

Según un comunicado del Comando General de la FAB, la aeronave C-130 "Hércules" con matrícula FAB-84, comandada por Transportes Aéreos Bolivianos (TAB), al concluir su operación de aterrizaje en el aeropuerto de El Alto, sufrió una falla.

La aeronave de carga se quedó en plena pista por más de una hora, ocasionando un perjuicio en la llegada y salida de otras aeronaves, según reporto un medio local.

Por su parte, el director General de Aeronáutica Civil (DGAC), Luis Coimbra, puntualizó que para remover la aeronave del centro de la pista de aterrizaje se tuvo que bajar las cargas del interior del "Hércules" y recién con ayuda de remolcadores retirarlo para evitar mayores perjuicios.

Este incidente aéreo no provocó daños personales ni materiales de consideración; sin embargo, las causas se encuentran en etapa de investigación. (ANF)

Según Fejuve de El Alto

Diprove no elimina a banda de auteros

• Afirman que robo no se debe a negligencia de propietarios.

Ante declaraciones de personeros de Diprove en sentido de que el 95% de robos de vehículos ocurre por negligencia de los propietarios, el secretario de Transporte de la Federación de Juntas Vecinales de El Alto, Ricardo Colque, desvirtuó tales afirmaciones, manifestando que la unidad policial no elimina a decenas de bandas de auteros que actúan de manera planificada para cometer el robo.

Sostuvo que los funcionarios de Diprove deberían brindar un informe sobre los resultados obtenidos en la recuperación de vehículos robados, tomando en cuenta que más de 100 bandas de auteros, instalados en la ciudad de El Alto, no son desbaratadas y menos sentenciadas.

Asimismo, dijo que en muchos de los hechos delictivos cometidos por auteros son planificados desde la cárcel de San Pedro, a

donde cerca de 100 víctimas del "Clan Juli" llegaron para erogar cuantiosas sumas de dinero con el deseo de recuperar su instrumento de trabajo, que fue sustraído no por descuido del conductor o propietario, sino por el alto índice de criminalidad que prolifera en varias ciudades del país, en las que los efectivos de Diprove brillan por su ausencia.

Inf. Pág. 7, 1er. Cuerpo



LA MAYORÍA DE VEHÍCULOS ROBADOS CORREN ESTA SUERTE, SON DESMANTELADAS Y VENDIDAS POR PIEZAS.

El Gobierno comete una arbitraria expropiación.

La Gobernación realiza una valoración y hasta ahora no muestra los resultados.

SOBOCE, propone una solución.

Son **1403** días y la injusticia continúa.